

Le mot amour - 1/1

Interprété par Maxime Le Forestier.

Le mot amour est dev'nu vieux.
Y veut plus qu'on l'embête.
Trop de gens l'ont gardé pour eux.
Il a mal dans sa tête.

Il a mal dans son cœur.
Il a mal dans son corps.
Faudrait que j' trouve un mot plus fort
Si jamais il en meure.

Le mot amour, y fait la gueule.
Y veut plus qu'on l' dérange.
Chaque fois qu'on s' sent un peu tout seul
Ou qu' la nuit vous démange,

Y veut plus rien connaître,
Y veut plus rien savoir.
Faudrait que j' trouve un peu d'espoir
Pour un enfant à naître.

Le mot amour allait s' noyer
Depuis l' coin d'une paupière
Dans tes yeux noirs un peu mouillés
Qui regardaient vers la mer.

J' lui ai dit : "Fais pas ça !"
J' lui ai dit : "Viens chez moi."
Me voilà donc, depuis c' jour-là,
Avec deux locataires.

Deux grands yeux noirs et ce vieux-la
Qui nous fait des misères,
Des insomnies, des crises de foie,
Des chagrins, des colères,
Mais si un soir il est plus là,
J' me foutrai dans la mer.